



私も ひとつとこと

前沢区／鈴木 正子 さん



グリーンヒル見分森

残暑が厳しい9月初旬のある日、5歳になる男孫を1日預かることになったが、家の中の遊びには、直ぐ、退屈するであらう。
ふっと思い出したのは「グリーンヒル見分森」。あそこなら展望台や遊具があり、直射日光を遮る木陰もある。正に打つつけの広い森林公園である。
かつて私の子供たちも「アスレチックコース」で遊び、頭上

すれすれに飛ぶオニヤンマに驚き、そして、歓声をあげたものだった。見分森に着くと近くの保育園児たちが遊んでいた。が、私が子供たちと来た頃とは大違い。遊具の数も減り、プールは閉鎖。鹿鳴荘の老朽化に過ぎ去った歳月を思った。
街から遠くない距離に立地条件、自然環境に恵まれたグリーンヒル見分森。市長さんは「観光資源として計画的にやらなければ」と認識しておられるようですので、まずPRやイベント開催等も考えて下さると嬉しいですね。

アドレスは <http://www.city.oshu.iwate.jp/htm/gikai/>



詳しい内容については、ホームページで紹介していますので、是非ご覧ください。

9月定例会の議会傍聴者数122人
議会開催中は、どなたでも議会を傍聴することができます。

あとがき

収穫の秋、喜びたい気持ちですが先の台風11号の大災害で被害地域に対しまして広報編集委員会より心からお見舞い申し上げます。
9月定例会は18年度決算議会であり白熱した議論がかわされまして一部に附帯意見を附して原案通り可決されました。
市民の皆様、行政のイベント、地区センター(公民館)行事等に積極的に参加していただきご感想ご意見をいただきまして、市議会だよりに反映し、市民に愛読されるように努力してまいります。
(佐々木 國男)

議◆会◆日◆誌

- 7月10日 産業経済常任委員会所管事務調査(水沢区)
- 17日 組合議会・各種委員会出席報告会、市政調査会全体会、総合水沢病院事業調査特別委員会幹事会、教育民生常任委員会、産業経済常任委員会
- 19日 市政調査会の各区調査
- 30日 市長と総合水沢病院事業調査特別委員会幹事会との意見交換会
- 31日 総合水沢病院事業管理者等との意見交換会
- 8月9日 産業経済常任委員会所管事務調査(江刺区)
- 17日 組合議会・各種委員会出席報告会、市政調査会全体会、競馬事業調査特別委員会、総合水沢病院事業調査特別委員会幹事会、教育民生常任委員会
- 20日 議員説明会、総合水沢病院事業調査特別委員会、市政調査会全体会
- 21日 教育民生常任委員会
- 24日 議会運営委員会、県医療局等要望
- 28日 議会運営委員会
- 31日 平成19年第3回定例会(～9月26日)

<会期中に開催された委員会>

- 競馬事業調査特別委員会 1回
- 総合水沢病院事業調査特別委員会 2回
- 北上川治水対策特別委員会 2回
- 議会運営委員会 9回
- 総務常任委員会 1回
- 教育民生常任委員会 10回
- 産業経済常任委員会 2回
- 建設常任委員会 2回

水沢区／松本 繁雄 さん



行政と議会に 期待いたします

5市町村が合併して誕生した新奥州市は、東に北上山脈、西に奥羽山脈、北上川・胆沢川があり山河の大自然の恵みに囲まれながら胆沢扇状地が広大にあり今まさに黄金の稲穂がなびく風景は一見平穏な奥州市に見えますが、市議会だより、マスコミ報道等で伝わって見えてくることは様々な課題が山積している事が分かってきます。
先の台風11号が残した大災害の爪痕、単なる自然災害と思わ

ず行政・議会の重要課題に位置づけていかなければならないのではないのでしょうか。
次々と欲しくない課題が生れてくると予測されます。山積している課題を解決方向に進めなければ、後が詰ってきますのでこの難局を行政と議会が議論を重ねて両輪一体となって課題解決に取り組んでいただき5地域の市民から合併して本来よかったとの大きな声があがるように今市民は注目しております。行政の手腕と議会の議論にご期待し、後世に喜ばれる副都府奥州市実現できる、発展を切に望みます。